
 

 

Ata da Sessão do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade Federal do 1 

Paraná realizada em 21 de dezembro de 2018. 2 

Aos vinte e um dias do mês de dezembro de dois mil e dezoito, às nove horas, na Sala dos 3 

Conselhos, reuniu-se o Plenário do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade 4 

Federal do Paraná, sob a Presidência do Magnífico Reitor, Professor Doutor Ricardo Marcelo 5 

Fonseca. Presentes a Vice-Reitora, Professora Doutora Graciela Inês Bolzón de Muniz, e os 6 

Conselheiros Titulares: Adenise Lorenci Woiciechowski, Altair Pivovar, Ana Julia Pires Ribeiro, 7 

José Renato Ramos Barbosa, Eva Cristina Rodrigues Avelar Dalmolin, Mitzy Tannia 8 

Reichembach, Nilce Nazareno da Fonte, Rafael Pinheiro Deina, Rafael Stefanichen Ferronato, 9 

Renann Klingelfus Gardoni, Roberta Paulert, Sandramara Scandelari Kusano de Paula Soares, 10 

Katya Regina Isaguirre Torres e Valter Antonio Maier. Estavam também presentes o Conselheiro 11 

Suplente Luiz Antonio Belinaso, o Pró-Reitor de Extensão e Cultura, Professor Leandro Franklin 12 

Gosdorf, o Pró-Reitor de Pesquisa e Pós-Graduação, Professor Francisco de Assis Mendonça, e a 13 

Professora Selma dos Santos Rosa do Campus Jandaia do Sul, na qualidade de ouvinte. 14 

Justificaram a ausência os Conselheiros Adilar Antonio Cigolini, André Andrian Padial, 15 

Edelvino Razzolini Filho, Guilherme Brenner Lucchesi, Layon Philipe Becker, Paula Garcia de 16 

Freitas, Paulo Renato Guérios, e Ricardo Fernandez Perez. Havendo quórum o Presidente 17 

declarou aberta a sessão e em seguida comunicou a eleição dos representantes dos docentes 18 

aposentados: Conselheiro Eli Nunes Marques e Conselheira Eva C. Avelar Dalmolin. Na 19 

sequência as atas de 09 e 23 de novembro foram apreciadas e aprovadas por unanimidade. 20 

Solicitada e acatada a inclusão em pauta da moção de apoio à Professora Debora Diniz 21 

Rodrigues da UnB. Passou-se então a Ordem do Dia. 01) Processo: 074193/2018-02 - Parecer 22 

sobre a criação do curso de Doutorado do Programa de Pós-graduação em Comunicação. 23 

Interessada: Coordenação do Programa de Pós-Graduação em Comunicação (PPGCOM). 24 

Relator: Consº Ricardo Fernandez Perez. A Conselheira Mitzy T. Reichembach procedeu à leitura 25 

do parecer, tendo em vista a ausência justificada do relator. Em discussão, o mesmo foi aprovado por 26 

unanimidade. A Presidência e o Pró-Reitor da PRPPG ressaltam a importância do doutorado e 27 

felicitaram todos os envolvidos pela criação do curso. 02) Processo:011145/2018-03 - Revisão de 28 

pontuação referente às atividades de Coordenador e membro relator dos Comitês de Ética 29 

em Pesquisa envolvendo seres humanos (Res. 10/14-CEPE). Interessado: Comitê de Ética 30 

em Pesquisa com Seres Humanos do Setor de Ciências da Saúde. Relator: Consº Adilar 31 

Antonio Cigolini. Conselheira Nilce N. da Fonte leu o parecer, tendo em vista a ausência justificada 32 

do relator. Na sequência  a Consª Eva Cristina Rodrigues Avelar Dalmolin solicitou vista ao 33 

processo. 03) Processo: 046501/2018-00 - Reconsideração da decisão da Plenária do CEPE 34 

que indeferiu solicitação de extensão de prazo para conclusão do Curso de Engenharia 35 

Civil. Interessada: Emanuelle Yuki Soeira Kasahara Vilimavicius. Considerando a ausência 36 

justificada do Relator, Consº Adilar Antonio Cigolini, a mesa retirou o item da pauta. 04) 37 

Processo:014511/2018-78 - Recurso à decisão da 2ª Câmara do CEPE que indeferiu 38 

solicitação de equivalência de disciplina Matemática Aplicada II. Interessado: Gabriel 39 

Prudlik (Engenharia Ambiental). Relatora:  Consª Sandramara Kusano Scandelari de Paula 40 



 

 

Soares. A relatora leu seu parecer e em seguida, o interessado fez uso da palavra e ressaltou que 41 

faltava apenas uma disciplina para a conclusão do seu curso de graduação. No debate o Conselheiro 42 

Renan K. Gardoni se manifestou favorável ao pedido de equivalência. A Conselheira Mitze T. 43 

Reichembach pontuou o número de reprovações por faltas do interessado. Após amplo debate, 44 

colocada em votação a proposta do Conselheiro Renan pela concessão de equivalência teve dois 45 

votos apenas e foi negada. A seguir o parecer conclusivo com alteração na alínea “c” foi apreciado 46 

e aprovado por maioria de votos (13 x 2),  permitindo ao aluno realizar a prova de adiantamento de 47 

conhecimento. 05) Processo 027442/2018-62 - Reconsideração da decisão do CEPE que 48 

indeferiu solicitação de progressão funcional. Interessado: Sérgio Luiz Carlos dos Santos. 49 

Relator: Consº Guilherme Brenner Lucchesi. A Conselheira Nilce N. da Fonte realizou a leitura 50 

do parecer, tendo em vista a ausência justificada do relator. Em votação, o parecer negando o 51 

pedido do interessado, foi negado por unanimidade. 6) Moção de apoio à Professora Debora 52 

Diniz Rodrigues da UnB. O Conselheiro José Renato R. Barbosa leu a proposta de moção, 53 

ressaltando a liberdade de expressão. Em discussão, a moção foi aprovada por unanimidade. Nos 54 

informes da plenária, A Conselheira Mitze T. Reichembach solicitou a divulgação prévia do 55 

calendário das reuniões dos conselhos e observou também a necessidade de revisão da Resolução 56 

37/97 – CEPE/UFPR. A Conselheira Nilce solicitou a reformulação da regulamentação dos 57 

procedimentos referentes à colação de grau na UFPR. Nada mais havendo a tratar, o Presidente 58 

desejou boas festas a todos e declarou encerrada a sessão, da qual eu, Christian Mendez 59 

Alcantara, Secretário, lavrei a presente ata. 60 


